



東郷小だよい

第 9 号
平成 30 年 6 月 15 日
東郷小学校 校長室

笑顔と元気でいっぱいに 児童会・委員会の活動！



6月11日(月)の児童集会で、給食委員会、環境委員会、児童会役員の発表がありました。

給食委員会は残菜ゼロの表彰と給食の食材についてのクイズ(=上写真)、環境委員会は

この時期恒例の掃除道具の正しい使い方の説明(=左写真)、児童会役員は6月25日、26日の業間放課に計画

している『東小オリンピック』についての説明でした。どの発表も時間を見つけて準備や練習したものばかりです。楽しい発表をありがとうございました。

6月11日(月)～22日(金)、生活安全委員会があいさつ運動(あいさつスゴロク)を行っています。生活安全委員長の鬼頭瑛大さんの話です。

「元気なあいさつでいっぱいの東郷小学校にするために『あいさつスゴロク』がスタートしました。生活安



全委員長として、進んであいさつをしていきます。みなさんも元気なあいさつをしましょう。」



6月11日(月)～13日(水)の業間放課には、児童会役員主催の「紙ひこうき大会」(=上写真)がありました。6月は、委員会の常時活動に加え、各種運動や児童集会での発表、児童会役員主催のイベントがいっぱいです。

順番に、小さく優しく 歯みがきのポイント♦

6月8日(金)の5時間目、理科室で2年生の歯みがき指導を行いました。学校歯科医の石井先生と歯科衛生士の宇野先生に、上手な歯みがきの仕方を教えていただきました。



「はみがきしどうで、上手なはのみがきかたをおしえてもらいました。はを赤くそめました。いつもきれいにみがいているつもりでも、きれいにみがけていないことがわかりました。ムシばにならないように気をつけたいです。

(2年2組 小杉愛菜さん)」

